



Verbot oder Appell: Wie vorgehen gegen Schottergärten?

[Notiz]

Monika Offenberger

Verbot oder Appell: Wie vorgehen gegen Schottergärten?

Angesichts der biologischen Verarmung unserer Landschaft steigt die Kritik an geschotterten Vorgärten. Einige Länder oder Kommunen reagieren mit Verboten oder einer Begrünungspflicht - ein Überblick.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/schottergaerten/>.

Dr. Bernhard Hoiß Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege
(ANL) Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt Seethalerstraße 6 83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682 8963-17
bernhard.hoiss@anl.bayern.de www.anl.bayern.de